

Jeudi 5 décembre 2019

Il ne pourra que voir la Gloire de Dieu dans Sa Splendeur et là, il cessera d'être incrédule. Ô oui, il pleure des torrents de larmes d'avoir vécu sur la terre dans les noces de l'oubli ! C'est avec le bâton de l'encens de vos prières que nous rejoindrons la table nuptiale et nous recevrons alors le Vêtement nouveau du nouveau-né en la Lumière du Très-Haut Sauveur.

Au sujet du départ brutal d'un jeune homme.

[Katia] Il ne pourra que voir la Gloire de Dieu dans Sa splendeur et là, il cessera d'être incrédule.

Dieu rappelle à Lui ses enfants dispersés¹, te souvient-il de ce passage de la Bible ? L'appel est comme un aimant qui attire l'âme à s'unir avec Celui qui l'invite avec douceur et fermeté à prendre la route et à Le suivre.

Vous, vous ne savez pas, mais votre ignorance est votre sauvegarde. Si vous aviez la conscience de toutes choses, vous seriez impardonnables et cependant, PÈRE PARDONNE TOUJOURS, IL EST LE PARDON MÊME GRAVÉ DANS LA PIERRE DE VOS CŒURS !

L'ÂME EST UN SANCTUAIRE. Osez crier le cœur à cœur afin de l'éveiller à sa nouvelle demeure ! Guidez-la de vos prières ! Que pourra-t-elle répondre à la pluie de vos larmes qu'un long silence insupportable ?

Écoutez en votre âme, à la fine pointe de l'étoile, le battement du goéland qui prend son envol vers de nouvelles terres et vous entendrez le bruissement de ses ailes se déployer avec force en criant l'Alléluia du ressuscité !

Vivez dès à présent en enfants de lumière, car la Lumière de Christ accompagne le chemin des hommes, de tout homme de bonne volonté.

Ô MORT, OÙ ES TA VICTOIRE ? Ô MORT OÙ ES TON AIGUILLON ?²

Ne voyez-vous donc pas que ce que vous appelez mort c'est être, pour nous, conviés aux noces de Cana, là où l'eau insipide de la vie terrestre est remplacée par le vin de l'Amour débordant de prévenance envers tous ceux qui, d'un même pas, traversent ensemble le même canal pour découvrir la même lumière, l'astre irréel et cependant réel d'un Christ crucifié par amour et plus lumineux que le soleil ?

À nous d'avancer vers cette Lumière inconnue et cependant connue dans l'intime de notre âme et que maintenant nous voyons.

C'est vers l'union que nous marchons et d'un grand pas que nous pressons le pas des premiers instants.

PRIEZ pour nous aider à prendre cet envol qui nous surprend et dont nous ne connaissons pas les sauts. Nous crions, nous appelons, mais vous ne nous entendez pas ! De là vient l'effroi que vos prières peuvent

1) Cf. [Is 43, 5] «Ne crains pas, car je suis avec toi, du levant je vais faire revenir ta race et du couchant je te rassemblerai.»

2) Cf. [Cor. 15, 55]

apaiser parce qu'à la prière de l'homme, le Christ descend et, en nos demeures, Il porte le réconfort et l'apaisement.

PRIEZ, PRIEZ ! Que votre prière soit constante et comme un cri qui déchire les Cieux, car ici elle devient notes de harpes et de cithares qui réjouissent nos cœurs et nos âmes et nous guident sur le chemin de l'ascension.

Nous, nous sommes unis avec vous, mais vous, vous êtes séparés de nous et voilà pourquoi notre effroi. Dans cette infinie solitude de l'instant, c'est l'inconnu qui prime et vos prières, vos pensées d'amour sont un baume qui nous entoure et nous protège.

Nous avons besoin de vos prières !

L'inconnu peut troubler l'âme qui n'a pas voulu entendre les appels du Très-Haut. MAIS AU GRAND JOUR, INCONNU DE CHACUN, DES NOCES DE LA MORT, CE SONT LES NOCES DE CANA et le banquet de l'Amour est plus que luxuriant !

Sachez-le, le petit homme de la terre, lui qui n'a pas eu le temps de changer de vêtement, se retrouve avec ses guenilles aux plus belles Noces qu'il n'a jamais eu l'occasion de voir et il pleure. Ô oui, il pleure des torrents de larmes d'avoir vécu sur la terre dans les noces de l'oubli !

PRIEZ, Ô PRIEZ POUR NOUS ! Ainsi, c'est avec le bâton de l'encens de vos prières que nous rejoindrons la table nuptiale et nous recevrons alors le vêtement nouveau du nouveau-né en la Lumière du Très-Haut Sauveur.

SOYEZ ENCORE NOS GUIDES ET NOS ACCOMPAGNATEURS, LE TEMPS DE LA MARCHÉ VERS L'ENVOL !